

## Historique de la mairie

A cette époque, la mairie se situe 27 Grande Rue, à l'emplacement qui accueille aujourd'hui la Maison du Patrimoine.

Il faut attendre 1942 pour voir une annexe de la mairie s'installer au 9, place du Marché, là où se trouve aujourd'hui une agence du Crédit agricole.

En 1950, afin de réunir tous les services municipaux, un projet de Mairie est lancé et un concours d'architecte est ouvert à cette occasion, mais ce projet est abandonné.

C'est en 1964 qu'est décidé le transfert de la Mairie au **16 rue de la Chapelle**, dans les anciens locaux d'un notaire.

A cette adresse se trouve aujourd'hui la Trésorerie Principale. Puis en 1975, après l'acquisition de la propriété Meyer, la Mairie est transférée au **14 rue de la Chapelle**.

C'est donc après plus de 2 siècles que la Mairie retrouve son environnement d'origine.

Le cadastre, créé en 1807, signale déjà l'existence du Château de la Souche et certains éléments architecturaux découverts dans les caves laissent à penser que le Château actuel a été bâti sur les fondations d'un autre édifice datant du 15<sup>ème</sup> siècle.

Au 19<sup>ème</sup> siècle, le Château porte le nom de « Maison de la Reine Blanche » en mémoire de Blanche de Castille et de son fils Saint Louis qui, selon la légende, aimaient y séjourner.

Pierre Gaudron-Dutilloy Maire de Montlhéry de **1793 à 1811** en est propriétaire et le cède en 1831.

Le château connaît plusieurs propriétaires du négociant à l'industriel en passant par un pensionnaire du gouvernement.

En 1931, Victor Denain, Chef d'état major, général de l'armée de l'air puis Ministre de l'air en fait l'acquisition pour y habiter avec sa famille.

Après la guerre, le Château devient la propriété d'un orphelinat qui le met plus tard à la disposition d'une association le Centre d'Education Permanent.

Et c'est en 1987 que la commune de Montlhéry, sous l'égide de son Maire notre regretté Maurice Picard, en fait l'acquisition.

Le parc sur 3 niveaux est alors ouvert au public, et le niveau bas abrite le centre aéré dont les enfants, devenus adultes aujourd'hui, se souviennent qu'il portait bien son nom, tant ils y ont passé de bons moments.

En 2000 sous la mandature de Michel Spiral, les locaux de la Mairie ne suffisant plus pour les accueillir, certains services comme la communication, l'informatique, les études techniques et les archives communales sont transférés au château de la Souche.

Le château de la Souche héberge plus tard la Mission Locale, la Communauté de Communes Cœur de l'Hurepoix, la Croix -Rouge et le Club Informatique Gassendi. Mais la dispersion et l'éloignement de ces services municipaux deviennent problématiques et la vétusté du bâtiment dangereuse pour les personnes qui y travaillent.

